

El Teatro Moderno abrirá sus puertas a finales de año

Una vez concluyan los trabajos de acondicionamiento



Su programación será diseñada por el Patronato de Cultura./Gu30D

El Teatro Moderno volverá a abrir sus puertas a finales de año, una vez finalicen los trabajos de mejora. El Gobierno de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha aportará 180.000 euros para la realización

de las obras, mientras que el Ayuntamiento de Guadalajara destinará alrededor de 55.000. Su actividad quedará integrada en el Programa de Artes Escénicas de Castilla-La Mancha.

Comienza la Operación Asfalto 2104

El Ayuntamiento de Guadalajara emprenderá una nueva fase de la Operación Asfalto en las calles de la ciudad. Este año serán diez las vías que verán su firme renovado, completando una superficie total de 23.000 metros cuadrados. La inversión que se va

a realizar para esta actuación será de 413.000 euros. El plazo de ejecución será de menos de dos meses. Los trabajos se desarrollarán en verano para causar las menores molestias a los vecinos de la capital.

Nueva edición del Solsticio Folk

El merendero del parque de San Roque será una edición más el lugar elegido para la celebración del Solsticio Folk de Guadalajara. Será el 28 de junio y los asistentes podrán disfrutar de las actuaciones de Beltaine y de Skerryvore.

**Solsticio
folk
Guadalajara
2014**

Beltaine
21,30 horas

Skerryvore
23,00 horas

28 de junio
Merendero del
Parque de San Roque

►► Actualidad

-A punto de comenzar la mejora de las calles Miguel Fluiter y Teniente Figueroa

-Se intensifica el control de aves

-La piscina de verano abre sus puertas

►► Cultura

-23º Maratón de los

Cuentos de Guadalajara

El Centro Acuático de Guadalajara abrirá a principios de 2015

Situado junto al Palacio Multiusos, tendrá una superficie de 6.500 metros cuadrados y dispondrá de dos piscinas climatizadas y zona de spa

El Centro Acuático de Guadalajara ya está ejecutado en un 30%. Los trabajos van a buen ritmo y está previsto que pueda abrir sus puertas a principios de 2015. Ya se ha completado la cimentación, la parte más compleja de la obra.

Esta nueva instalación deportiva, situada junto al Palacio Multiusos, tendrá casi 6.500 m² de superficie, contará con una amplia zona de agua, con dos piscinas climatizadas (una de ellas para los más pequeños y otra para nado libre y cursos) y una completa zona de spa. Además, dispondrá de cuatro salas de actividades dirigidas, una de ellas para bike, una gran sala de fitness, y una zona exterior multideporte, además de parking.

Todos los integrantes de una familia podrán hacer uso de las instalaciones por alrededor de 60 euros al mes.

Este proyecto es fruto de la colaboración público-privada. El Ayuntamiento y el Grupo Supera procedieron a finales de septiembre a la firma de un contrato de construcción-gestión que contempla la concesión administrativa de estas instalaciones a Supera por un periodo de 50 años. La empresa va a realizar una inversión de ocho millones de euros.

El Centro Acuático es uno de los proyectos más ambiciosos que se han acometido en la ciudad en los últimos años.



Ya se ha completado la fase de cimentación./J.Ropero

El Ayuntamiento ahorrará entre un 30 y un 45% de consumo energético

Se realizará un nuevo contrato de servicios energéticos y alumbrado público que permitirá ofrecer el mejor servicio al menor coste

El Ayuntamiento de Guadalajara ahorrará entre un 30 y un 45% de consumo energético a través del nuevo contrato mixto del suministro y servicios energéticos, y del mantenimiento integral de las instalaciones de alumbrado público de la ciudad, incluida la red semafórica. Los pliegos de condiciones que regirán dicho contrato ya han sido presentados.

Se actuará sobre una red semafórica de

994 unidades, en 13.509 puntos de luz, en 196 centros de mando y centros de control y pilonas. Además de maximizar los ahorros y la eficiencia energética, el Ayuntamiento de Guadalajara persigue otro objetivo con este contrato: ofrecer el mejor servicio posible al ciudadano al menor coste. De hecho, se producirá un ahorro económico de unos 270.000 euros al año (más de 3.200.000 euros durante los doce años que

dura la concesión).

Por otro lado, se realizará una inversión mínima de 2,5 millones de euros y se implantará alta tecnología de iluminación y control: sistemas de telecontrol, sensores de presencia (la intensidad lumínica se regulará en función del tránsito de peatones o vehículos), leds, sistemas autolimpiables... El presupuesto máximo de licitación asciende a 2.232.999 euros al año.

A punto de comenzar la mejora de las calles Miguel Fluiters y Teniente Figueroa

Con una inversión de 718.000 euros, las obras tendrán un plazo de ejecución de siete meses

El proyecto de reforma integral de las calles Teniente Figueroa y Miguel Fluiters tiene ya adjudicatario. La Mesa de Contratación del Ayuntamiento de Guadalajara, después de analizar las 15 ofertas que se presentaron al concurso público, ha seleccionado a la UTE integrada por las empresas Asfaltos Vicálvaro S.L. y Tecnivial S.A. para ejecutar este importante proyecto, que se enmarca dentro del plan de reforma del Casco Histórico que desarrolla el equipo de Gobierno de Antonio Román en el centro de la capital desde el año 2010.

Este proyecto recibirá una inversión de 718.000 euros y se ejecutará en un plazo de siete meses. Las obras comenzarán a lo largo de este mes y se desarrollarán en dos fases. Primero, y atendiendo a la petición de los vecinos y comerciantes del entorno, se iniciará la reforma integral de Miguel Fluiters. Cuando finalice, los trabajos se trasladarán a la calle Teniente Figueroa. También está previsto que se actúe en las

calles Juan Catalina y Horno de San Gil.

El proyecto incluye las siguientes actuaciones:

- Renovación completa del saneamiento y abastecimiento.

- Renovación del alumbrado público.

Los cruces aéreos de luz y teléfono se soterrarán.

- Renovación de calzada y aceras.

- La supresión de barreras arquitectónicas.

- La renovación de la señalización horizontal y vertical

- La renovación de mobiliario urbano y de las arquetas que sean necesarias.

- Creación de nuevas zonas estanciales.



El Ayuntamiento da un paso más en la reforma del Centro Histórico./Gu30D

La rehabilitación del Cuartel del Henares terminará a finales de junio



Miembros del Equipo de Gobierno visitaron el interior del edificio./J. Roperero

Este mes finalizarán los trabajos de recuperación del antiguo Cuartel del Henares para convertirlo en un Centro de la Familia para la ciudad de Guadalajara y en el centro social del barrio de Manantiales. Cumpliendo con el plazo establecido de 20 meses, el Ayuntamiento espera recepcionar las obras en julio.

El Cuartel del Henares está situado en una parcela de 2.000 metros cuadrados en forma irregular, sobre la cual se han edificado casi 1.600 metros cuadrados distribuidos en tres plantas: Un semisótano, con salas para las reuniones con asociaciones vecinos y un salón de actos para 54 personas; planta baja, con área de información, sala de informática y tres salas destinadas a formación, además de una ludoteca; y primera planta, con despachos, salas de estudio y aulas de formación.

Estas obras están incluidas dentro el Plan Municipal de Inversiones del Ayuntamiento de Guadalajara para este mandato, en el que se invertirán más de 13 millones de euros en total.

Nuevos programas de prevención de drogodependencia

Para jóvenes de entre 13 y 21 años

El Ayuntamiento y Proyecto Hombre Castilla-La Mancha van a emprender dos nuevos programas de prevención de drogodependencias en la ciudad. Su objetivo es reducir el consumo de alcohol y otras drogas en la población infanto-juvenil. Estos dos programas, de prevención selectiva y el de prevención indicada, se van a desarrollar a lo largo de este año y se suman a las actuaciones que el Ayuntamiento lleva a cabo desde 1998 dentro del Plan Municipal de Drogas. Plan a través del cual, el Ayuntamiento ha llegado a 17.000 alumnos de Educación Secundaria Obligatoria.

A diferencia del Plan Municipal de Drogas, de carácter universal, estos programas van dirigidos a subgrupos de población. El programa de prevención selectiva está destinado a jóvenes que tienen un mayor riesgo de ser consumidores de drogas que el promedio de las personas de esa

edad. Se va a intervenir en alumnos de Programas de Cualificación Profesional Inicial. Son jóvenes de entre 16 y 21 años y algunos podrían encontrarse en situación de riesgo de abandono escolar. Este colectivo es especialmente vulnerable en la medida en que el fracaso escolar y los problemas de conducta en la escuela son factores de riesgo asociados al consumo de drogas.

Por otro lado, el programa de prevención indicada se va a desarrollar este año por primera vez. La población diana son jóvenes de entre 13 y 21 años que hayan tenido contacto con las drogas. Podrán derivarse desde los centros educativos, servicios sociales o podrán recurrir a dicho programa por iniciativa propia. La forma de participar en este recurso será a través de la técnico del Plan Municipal de Drogas o a través de Proyecto Hombre.



El Alcalde y el Director de Proyecto Hombre./J.R.

Dos nuevos convenios para ayudar a familias en situación de emergencia

El Ayuntamiento ha firmado dos nuevos convenios de colaboración con entidades sociales de la ciudad para la prestación de ayudas de emergencia social. La suma total de los mismos asciende a 9.000 euros. El primero de los convenios se ha suscrito con la asociación Partir-con, con la cual en 2009 se puso en marcha un dispositivo para la adquisición de leche, papillas, pañales y alimentación infantil de familias que se encuentran en una situación de emergencia o riesgo de exclusión social. En 2013, a través de este dispositivo se ayudó a 58 familias de Guadalajara. El Ayuntamien-

to colabora con 3.000 euros.

Por otro lado, el Consistorio ha suscrito un segundo convenio con Cruz Roja por importe de 6.000 euros. Se sigue, por tanto, apoyando al dispositivo puesto en marcha también en 2009, cuyo fin es atender las necesidades relativas a la adquisición de medicinas, pañales, leche y gafas para familias en situación de dificultad económica. El año pasado se atendieron a 61 familias. Los convenios han sido suscritos por el Alcalde, Antonio Román, y los representantes de Partir-con y Cruz Roja, Alfonso Lorenzo y Carmen Hernández.



Firma de los convenios./J.R.

Aprobada la Ordenanza de Actividades Publicitarias

Su aplicación tendrá especial relevancia en el Casco Histórico

El Pleno del Ayuntamiento de Guadalajara del pasado día 1 aprobó la nueva Ordenanza Municipal reguladora de las Actividades Publicitarias de Guadalajara. El nuevo texto regulará la publicidad realizada sobre cualquier actividad comercial, industrial o artesanal dentro del término municipal de Guadalajara, con especial relevancia en su aplicación en el Casco Histórico de la Ciudad.

El objetivo de la ordenanza es el de "proteger, mantener, y mejorar los valores paisajísticos y arquitectónicos de nuestro patrimonio", tal y como explicó Mariano del Castillo, concejal delegado de Servicios Municipales, durante la presentación pública de este texto.

Se intensifican las medidas para controlar la proliferación de aves

El objetivo es tratar de reducir las molestias y la suciedad que generan

El Ayuntamiento va a intensificar las medidas para tratar de controlar el número de aves en la ciudad y reducir las importantes molestias que generan, principalmente, las derivadas de las defecaciones de especies como la paloma bravía y la turca, el estornino y la paloma torcaz. Además de un impacto estético, provocan daños al mobiliario urbano y vehículos, suciedad y problemas sanitarios.

Tal y como ha explicado Francisco Úbeda, concejal de Medio Ambiente, la paloma bravía y la turca es fácil de capturar mediante jaulas a través de cebaderos y el hacking (con la presencia de halcones en la ciudad). Ambos sistemas llevan varios años activos. De hecho, semanalmente se capturan unas doscientas palomas, lo que se traduce en 12.000. El 99% de ellas son bravías.

En cuanto al estornino, es un ave migratoria que se alimenta principalmente de aceitunas, por lo que sus deposiciones son aceitosas y generan mucha suciedad en la ciudad. Pero la principal responsable de las defecaciones oleaginosas que ahora pueden verse son las palomas torcazes, cuya captura es muy compleja. Para intentar reducir este problema, el Ayuntamiento ha establecido un plan que incluye medidas preventivas y correctivas a corto, medio y largo plazo.

Dentro de las medidas preventivas, el Ayuntamiento será más estricto con el cum-



El consistorio pretende reducir la suciedad que provocan las aves./J. Roper

plimiento de la ordenanza de animales que prohíbe darle de comer principalmente a la paloma bravía y turca. Además se permitirá, con control municipal, la recogida de la aceituna en parques, jardines y zonas verdes municipales para tratar de reducir el alimen-

to de los estorninos y de las palomas torcazes. Por otro lado, se seguirá implementando el hacking en la ciudad, se utilizarán cohetes con el fin de ahuyentar a estas aves y se seguirán utilizando las jaulas cebadero, entre otras medidas.

Nueva normativa de Tenencia y Protección de Animales

El Pleno del Ayuntamiento de Guadalajara aprobó por unanimidad la nueva Ordenanza Reguladora de Tenencia y Protección de Animales. El Consistorio adapta la normativa municipal al actual marco europeo y constitucional, y al importante cambio social que en los últimos años se ha producido en la ciudad. Establece las normas para la protección y tenencia de animales para hacerla compatible con la higiene, la salud pública y la seguridad de personas y bienes.

Los aspectos más novedosos que incorpora la ordenanza son:

- Se establecen lugares para las deyecciones de los animales: las alcantarillas y el bordillo que delimita con la calzada. Los dueños deben recoger los excrementos.

- Se controlan las perturbaciones por los ruidos ocasionados por los animales, de modo que están prohibidos de 24 a 8 horas.

- Los animales no podrán permanecer durante más de dos días solos en los domicilios.

- Los establecimientos deberán indicar claramente si admiten o no la entrada de animales.

- Aunque es algo que deberá concretarse más adelante, esta ordenanza deja la puerta abierta a que los perros no peligrosos se puedan soltar por la noche en determinadas zonas establecidas por el Ayuntamiento. En verano podrán soltarse de 11 a 8,30 horas y en invierno de 20 a 8,30 horas. Los dueños deberán estar pendientes en todo momento de sus animales.



La Ordenanza fue aprobada por unanimidad./E.B.

Guadalajara, sede de las II Jornadas sobre Políticas Locales de apoyo a las familias

Guadalajara acoge los días 10 y 11 de junio las II Jornadas sobre Políticas Locales de Apoyo a las Familias. Una iniciativa organizada desde el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, y a la Federación Española de Municipios y Provincias. Estas importantes jornadas se organizan en el marco del XX Aniversario del Año Internacional de la Familia. En ellas se analizará el papel y las respuestas ofrecidas por las administraciones locales en materia de apoyo a las familias para afrontar los retos más destacados a los que éstas se enfrentan en la actualidad.

Los objetivos de estas jornadas son varios. Por un lado reflexionar sobre los retos

más relevantes en materia de apoyo a las familias. Además, analizar la importancia del papel de las administraciones locales y exponer distintas experiencias de programas y servicios de intervención social con familias en el ámbito local. Por último, presentar la guía de buenas prácticas en parentalidad positiva.

Estas jornadas se desarrollarán en el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián y serán inauguradas el día 10 de junio a las 11 horas, por el Alcalde de Guadalajara y altos representantes del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad y de la Federación Española de Municipios y Provincias.



Presentación de las jornadas./J.R.

La procesión del Corpus Christi se celebrará el domingo 22 de junio

Declarada recientemente Bien de Interés Cultural, el domingo 22 de junio se celebrará la tradicional procesión del Corpus Christi protagonizada por la centenaria Cofradía de los Apóstoles –la más antigua de la ciudad– y los niños y niñas que este año han recibido la primera comunión. Saldrá de la iglesia del Fuerte de San Francisco y realizará su recorrido tradicional hasta llegar a la concatedral de Santa María. Como es habitual, distintas cofradías realizarán sus altares en Santo Domingo, Jardínillo, Miguel Fluiters y Santa María. En la calle Miguel Fluiters, la Cofradía de la Pasión del Señor realizará la alfombra floral.



Niños y niñas vestidos de comunión acompañan a los apóstoles./E.B.

La Virgen de la Antigua congrega a 3.000 personas

Cerca de 3.000 personas acompañaron a la Virgen de la Antigua, Patrona de Guadalajara, en el Palacio Multiusos, donde se celebró la Eucaristía con la que concluyó su peregrinaje por las parroquias de la ciudad.



El Centro de Recuperación ha atendido a 294 animales

El Ayuntamiento de Guadalajara celebró el pasado 5 de junio el Día Mundial del Medio Ambiente realizando un balance de la actividad que se desarrolla en el Centro de Recuperación de Fauna Silvestre, situado en el zoo de Guadalajara.

En lo que llevamos de año, en este centro se ha atendido a 294 animales. El 80% ingresaron vivos. De los animales recuperados, 113 han sido liberados, es decir, el 46% del total; nivel que está por encima de los de otros centros de recuperación de la región.

El 39% de los ingresos corresponden a aves rapaces (especialmente diurnas) y el 26% a no rapaces. El 23% corresponde a mamíferos y el 12% a reptiles. El 44% de todos ellos son realizados por particulares, el 35% por agentes medioambientales, el 6% por el Seprona y el resto, a través de otros cauces.



Los concejales Ana Manzano y Francisco Úbeda visitaron las instalaciones del Centro./J. Ropero

Actividades de ocio y tiempo libre en el mes de junio

La novedad será la I Carrera Nocturna del día 28

Las actividades de ocio y tiempo libre organizadas por las concejalías de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Guadalajara tienen su próxima cita el 7 de junio, cuando se celebre el II Torneo de 12 horas de tenis y pádel en la Ciudad de la Raqueta. Se celebrará de 11.00 a 24.00 horas y el precio de la inscripción por cada participante será de 15 euros. Las inscripciones pueden realizarse a través de info@gdiamarilla.es y en el Centro Joven.

Por otro lado, y como novedad, se celebrará la I Carrera Nocturna el 28 de junio. Constará de un recorrido urbano de 11 kilómetros. Las inscripciones se podrán realizar desde el 28 de abril hasta el 18 de junio en la misma dirección de correo (info@gdiamarilla.es), en www.gdiamarilla.es y en el Centro Joven de Guadalajara. La inscripción para participar en esta carrera cuesta 8 euros.

Jueves del COMERCIO



GRAN ESCAPARATE DE PRIMAVERA

2014

POR FIN, LLEGARON LOS JUEVES!!

COMPRA DEL 30 ABRIL AL 3 MAYO
PASEA DEL 5 AL 7 DE JUNIO
DISFRUTA DEL 3 AL 5 DE JULIO

Vuelven las Actividades Municipales de Verano para conciliar la vida familiar y laboral

El plazo de inscripción será del 9 al 18 de junio en los centros sociales de Cifuentes y Los Valles y en www.guadalajara.es



Actividades al aire libre del programa municipal de verano./J.R.

La Concejalía de Familia y Bienestar Social del Ayuntamiento de Guadalajara ha puesto en marcha una nueva edición de las Actividades Municipales de Verano, cuyos destinatarios son los niños y jóvenes de la ciudad. Esta iniciativa se enmarca dentro del programa Guadalajara Ciudad Amiga de la Infancia, título otorgado por Unicef el pasado año.

Estas actividades pretenden “dar respuesta a las distintas necesidades de las familias de nuestra ciudad y facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar de padres y abuelos durante el periodo de vacaciones escolares”, tal y como explicaba la concejala de Familia, Carmen Heredia.

La primera de estas Actividades de Familia e Infancia será la Ludoteca Municipal “Aprendiendo inglés con Dubidú”. Tendrá dos periodos de celebración, del 31 de junio al 11 de julio y del 14 al 25 de julio. Su coste será de 12 euros la quincena y se desarrollará en el centro social Los Valles.

La segunda de estas propuestas será Juegópolis “Cuéntame un cuento”: Todas sus actividades girarán en torno a la lite-

ratura infantil. Su objetivo principal es acercar a los niños y niñas a la riqueza de los textos literarios a través de los juegos. Tendrán lugar del 30 de junio al 29 de agosto, de 10 a 14 horas, y estarán desti-

nadas a niños y niñas con edades comprendidas entre los 6 y los 12 años. Los lugares elegidos son los centros sociales de Amistad, Ibarra Landete, Manantiales y Alamín. Las inscripciones se realizarán



Las concejalas Carmen Heredia y Verónica Renales durante la presentación del programa./J.R.

por semana y el coste de cada una de ellas será de 5 euros por niño.

Por último, la tercera de estas iniciativas será el Campamento Urbano "Viva la Fiesta. Conociendo nuestra cultura", que tendrá lugar del 23 de junio al 25 de julio. En esta edición, las actividades lúdicas se desarrollarán sobre fiestas populares españolas como San Isidro, la Feria de Abril, San Fermín, Las Fallas o Moros y Cristianos.

El horario será de 7.45 a 15.15 horas en el Colegio Diocesano Cardenal Cisneros. Para obtener más información sobre el campamento urbano, los interesados pueden llamar al 949 248 620.

En total se ofertan 1.126 plazas entre las tres propuestas, "que recogen distintas actividades para que el verano de los más pequeños sea entretenido, tenga un contenido creativo y sirva para aliviar la carga a padres y abuelos, especialmente a estos últimos, que en verano suelen estar al cargo de los más pequeños de la casa". Además, tienen otro contenido social, ya que están pensadas "para aquellas familias que no pueden salir de vacaciones".

Información e inscripciones

Las inscripciones tanto para la ludoteca municipal como para Juegópolis se realizarán del 9 al 18 de junio en el centros social de la calle Cifuentes y en el Centro Social Los Valles, en horario de 10 a 13 horas. También se podrán realizar descargando la solicitud a través de la página web del Ayuntamiento www.guadalajara.es y enviándolas al correo electrónico participacionciudadana@aytoguadalajara.es. Más información en los teléfonos 949 010 333, 949 010 382 ó 949 313 955.

El día 24 de junio se publicarán los listados provisionales de los admitidos, en los centros sociales de Cifuentes y Los Valles. Los listados definitivos serán publicados el día 27 de Junio en los centros sociales y en la web municipal.

Siguen los Desayunos solidarios

Además de las actividades lúdicas organizadas para los próximos dos meses, el Consistorio capitalino seguirá llevando a cabo el programa Desayunos Solidarios Saludables, tal y como anunciaba. Carmen Heredia subrayaba la importancia de estas ayudas "que no se interrumpirán durante el periodo veraniego y que se verán mejoradas con la aportación de zumos". Los desayunos solidarios incluyen medio litro de leche por niño, más el cacao, galletas y cereales. En la actualidad se benefician de este programa 274 niños. El Consistorio además sigue con sus programa para familias en situación de especial necesidad a través de otras líneas de ayudas como las tarjetas de alimentos frescos y las cajas del banco de alimentos.



Juegópolis en el centro social de la calle Cifuentes./J.R.

Reapertura del Teatro Moderno

Tendrá lugar a finales de año, gracias a la inversión de 230.000 euros que realizará el Ayuntamiento y la Junta de Comunidades



El Teatro Moderno./Gu30D

El Teatro Moderno volverá a abrir sus puertas a finales de año, una vez hayan finalizado las obras de reforma que necesita el edificio. La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha destinará 180.000 euros para el arreglo de la cubierta, las bajantes, la climatización y la restauración de la fachada. Por su parte, el Ayuntamiento destinará otros 55.000 euros para acondicionar el interior y el espacio escénico.

Una vez abierto, el Teatro Moderno pasará a ser de titularidad municipal, por lo que el

Patronato de Cultura será el encargado de realizar su programación. Su actividad quedará integrada en el programa de Artes Escénicas de Castilla-La Mancha.

El anuncio de la reapertura del Teatro Moderno fue realizado por el Alcalde, Antonio Román, y por el Consejero de Educación, Cultura y Deporte, Marcial Marín. Román trasladó su agradecimiento al Gobierno regional por "su esfuerzo inversor" y por contribuir a la recuperación, por parte de la ciudad, de este importante espacio cultural.

La Operación Asfalto 2014 renovará diez calles de la ciudad

Afectará a una superficie cercana a los 23.000 m²

El Ayuntamiento de Guadalajara ha planificado una nueva Operación Asfalto para este verano que se concentrará en diez calles de la capital: Julián Besteiro (desde el centro La Merced hasta Francisco Arítio), Buenafuente y Alto Rey en el barrio de Manantiales; Cándido Laso Escudero, Hermanos Ros Emperador, Almendro, Jadraque y Francisco Paula Barrera, en la zona de Adoratrices y Ferial; y calles Marqués y Arrabal del Agua en el entorno del Parque de la Concordia.

Este año se asfaltará una superficie cercana a los 23.000 metros cuadrados, que se suman a los casi 300.000 que se han renovado desde el año 2007.

La inversión que se destinará a esta actuación asciende a 415.000 euros y el plazo de ejecución no superará los dos meses. Los trabajos se acometerán en verano para causar las menores molestias posibles a los vecinos, aprovechando el descenso de población que experimenta la ciudad.

La capital, de las menos endeudadas

Guadalajara es la undécima capital de provincia de España con menos deuda a largo plazo por habitante. Además es la octava con menos deuda bruta, consecuencia de la gestión económica rigurosa y austera emprendida por el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Guadalajara en los últimos años.

Abierto el plazo para la Feria del Stock

Los comerciantes interesados en participar en la VIII Feria del Stock de Guadalajara ya pueden presentar su solicitud en la Oficina Local de Empleo y Desarrollo, situada en el CMI Eduardo Guitián. El plazo expira el 18 de junio. La Feria tendrá lugar en el Palacio Multiusos los días 3, 4 y 5 de octubre.

Información sobre fumigaciones

El Ayuntamiento de Guadalajara informa en su página web del calendario de fumigaciones establecido para la prevención y control de plagas. Esta información aparece en la sección de Medio Ambiente y se completa con las fichas de seguridad de los productos que se emplean. Para obtener información más concreta, pueden contactar con el 949 01 03 52.

En marcha el III Concurso de Flores

La selección de ganadores del III Concurso de Flores Ciudad de Guadalajara tendrá lugar entre los días 1 y 5 de septiembre. La entrega de premios será a mediados de ese mes. Los premios oscilan entre los 300 euros para el primer clasificado y los 100 del tercero.

Caja Rural de Soria dona 700 litros de leche para los Desayunos solidarios

Caja Rural de Soria ha donado al Ayuntamiento de Guadalajara, concretamente destinados para el programa municipal Desayunos solidarios y saludables, un total de 700 litros de leche recogidos por dicha entidad bancaria a través de su campaña "nóminas solidarias".



SUPERMERCADOS MARTÍNEZ

MOLINA DE ARAGÓN

Promoción Válida del 2 de junio al 30 de junio de 2014
Hasta agotar existencias o por error tipográfico



1,35 €

ARROZ SOS
1 KG



0,80 €

PURE DE PATATA ALTEZA
230 GRS.



10,99 €/kg

RULO DE CABRA EL PASTOR
1 KG.



0,49 €

HARINA DE TRIGO VIVO
10 KG



2,50 €

MANTEQUILLA ARIAS PASTI-
LLA 250 GRS.



1,20 €

HUEVOS CLASE L



1,00 €

ACEITE GIRASOL
GUILLENSOL 1 LITRO



2,50 €

SALAMI ALERCE 1 KG.



0,54 €

LECHE SOLAR
ENTERA, SEMI, DESNATADA
1 L.



0,99 €

VINAGRE VALSAMICO MODE-
NA VIVO

Supermercados MARTÍNEZ

Paseo Adarves, 32
19300 Molina de Aragón
Telf.: 949830769

Avda. Constitución, s/n
19300 Molina de Aragón
Telf.: 949831930

Carrera de San Francisco, s/n
19300 Molina de Aragón
Telf.: 949832554

Más actividades en torno a la figura de Álvaro Fáñez de Minaya

Continúan los actos conmemorativos del novecientos aniversario del fallecimiento del Álvaro Fáñez de Minaya. Un mes más se celebra la actividad ¡Los viernes al torreón! que tanto éxito ha tenido en abril y mayo. En esta ocasión será este viernes 6 de junio y el día 13. Consiste en una visita guiada al Torreón de Álvaro Fáñez para colegios.

No faltará tampoco la cita de ¡Álvar Fáñez se pasea por los coles! con charlas explicativas en colegios sobre la figura de Álvaro Fáñez y la Guadalajara medieval, y que se prolongará hasta el día 18 de junio. Uno de los platos fuertes del mes será ¡Hacemos un escudo monumental! previsto para el 12 de junio. Consiste en confeccionar en común un gran escudo de la ciudad que quedará expuesto como una pieza más de la colección museográfica 'Guadalajara en la Historia'.

RECREACIÓN HISTÓRICA Y MERCADILLO MEDIEVAL

Los próximos días 20, 21 y 22 de junio se celebrarán nuevas actividades entre las que destacan un gran espectáculo de recreación histórica y danza vertical y un mercadillo medieval.

Viernes, 20 de junio

- 18,00h.** Apertura del mercado medieval, exposición de cetrería y de la zona de juegos infantiles. Pregón de inauguración "Los bufones de la Corte", Palacio del Infantado.
- 18,30h.** "Bufonadas". Leyendas sobre reyes contadas por sus más cercanos súbditos.
- 19,00h.** Espectáculo de danza vertical "Repite conmigo", Torreón de Álvaro Fáñez.
- 19,30h.** Exhibición de vuelo de cetrería, jardines del Palacio del Infantado.
- 20,00h.** "Cuentos e historias de los bufones". Interesantes cuentos y leyendas narrados por estos peculiares personajes.
- 22,00h.** Espectáculo de danza vertical "Guateque", Torreón de Álvaro Fáñez.
- 23,00h.** "Aquelarre". Un divertido grupo de

brujas harán las delicias de todos los públicos con sus conjuros y hechizos.

24,00h. Cierre del mercado medieval.

Sábado, 21 de junio

- 11,00h.** Apertura del mercado medieval, campamentos, exposiciones de armas medievales y máquinas de asedio, exposición de cetrería y zona de juegos infantiles.
- 11,30h.** Pasacalles de apertura desde la plaza Mayor hasta la plaza de los Caídos.
- 12,00h.** Tiro con arco. Campamento castellano.
- 12,30h.** Entrenamiento con las máquinas de asedio. Zona de campamento.
- 13,00h.** "Las andanzas del juglarillo Felisín", espectáculo de teatro infantil. Zaguán del Palacio del Infantado.
- 13,30h.** Desfile de tropas desde la plaza Mayor hasta la plaza de los Caídos.
- 14,00h.** Exhibición de vuelo de cetrería, jardines del Palacio del Infantado.
- 15,00h.** Hora del buen yantar.
- 16,00h.** Descanso.
- 18,30h.** Apertura del mercado medieval, campamentos, exposiciones de armas medievales y máquinas de asedio, exposición de cetrería y zona de juegos infantiles.
- 18,30h.** Pasacalles desde la plaza Mayor hasta la plaza de los Caídos.
- 19,00h.** Nombramiento de caballeros. Campamento castellano.
- 19,30h.** Revista tropas. Campamento andalusí.
- 19,30h.** "Los posaderos", juegos populares, cuentos e historias.
- 20,00h.** Concentración de tropas, instrucción para la batalla. Campamento castellano.
- 20,30h.** Recreación histórica y épica entrada de Álvaro Fáñez a la ciudad. Zona campamentos.
- 21,15h.** Exhibición de vuelo de cetrería, jardines del Palacio del Infantado.
- 22,30h.** "La danza de la muerte", las tan frecuentes como destructivas epidemias hacen que la imaginación popular se centre en la muerte. Jardines del Palacio del Infantado, junto a la



zona de juegos infantiles.
24,00h. Cierre del mercado

Domingo, 22 de junio

- 11,00h.** Apertura del mercado medieval, exposición de cetrería y de la zona de juegos.
- 11,00h.** Pasacalles de apertura desde la plaza Mayor hasta la plaza de los Caídos.
- 11,30h.** Exhibición de vuelo de cetrería, jardines del Palacio del Infantado.
- 13,00h.** "Las Juglaresas", tres generaciones de juglaresas contarán cómo se convirtieron.
- 13,30h.** Exhibición de vuelo de cetrería, jardines del Palacio del Infantado.
- 15,30h.** Pasacalles de despedida. Mercado.
- 16,00h.** Clausura del mercado.

Brillante cierre de Monumentos con Letra y Música

El ciclo Monumentos con Letra y Música se ha clausurado con un extraordinario concierto de música y la teatralización de antiguas leyendas de la historia de la ciudad. Este último concierto se celebró en la plaza situada junto a la Capilla de Luis de Lucena con una buena respuesta del público. Esta actividad estaba incluida en el programa dedicado a la figura de Álvaro Fáñez de Minaya en el novecientos aniversario de su fallecimiento.



Última actuación frente a la Capilla de Luis de Lucena./Gu30D

23º Maratón de Cuentos de Guadalajara

Del 13 al 15 de junio se celebrará la 23ª edición del Maratón de Cuentos de Guadalajara en el Palacio del Infantado. Un año más el apoyo del Ayuntamiento de Guadalajara, que aporta 75.000 euros para esta actividad y los Viernes de los Cuentos, ha permitido que se pueda realizar este evento único. Como es habitual la sucesión ininterrumpida de cuentos, que comienza el viernes a las cinco de la tarde, con el cuento narrado por el Alcalde de la ciudad, se prolongará hasta el domingo a las tres de la tarde, cuando la banda Músicos de Guadalajara ponga el "colorín colorado".

En las dos noches (de 23:00 a 01:00 h.) y el domingo (de 12:00 a 13:00 h.), los cuentos se interpretarán en lengua de signos. Además, en el Patio del Palacio del Infantado existe un bucle sonoro que facilita la audición. En paralelo al fluir de los cuentos se desarrollan otros maratones: Ilustración, Fotografía y Radio. El Maratón tendrá otros alicientes habituales como es la queimada en la primera noche, los cuentos mínimos a las cinco de la madrugada de la segunda, o el tradicional chocolate en los dos amaneceres.

Este año el tema sobre el que versará el Maratón es el agua. Más información del programa: www.maratondeloscuentos.org.

Nueva edición de Monucuentos

Coincidiendo con la celebración del Maratón de los Cuentos, la Concejalía de Turismo vuelve a poner en marcha "Monucuentos", actividad de narración que se realiza en algunos de los principales monumentos del programa Guadalajara Abierta. En esta edición se celebrará el sábado día 14 de junio, en dos pases, a las 12 horas, en la Capilla de Luis de Lucena y en el Palacio de la Cotilla, y a las 13 horas, en el Palacio de Antonio de Mendoza y en la Cripta de la Iglesia de San Francisco. La entrada es gratuita hasta completar aforo. Los pases para asistir se recogen hasta media hora antes de comenzar el acto.

Apertura especial de monumentos

Los monumentos del programa municipal Guadalajara Abierta (torreones del Alamín y de Alvar Fañez de Minaya, capilla de Luis de Lucena, palacio de la Cotilla, convento de la Piedad y la cripta y la iglesia de San Francisco) y la Oficina de Gestión Turística Municipal tendrán un horario especial de apertura con motivo del Maratón de los Cuentos. El viernes y el sábado abrirán de 11 a 14 horas y de 16.30 a 20.30 horas. El domingo abrirán con su horario habitual, de 11 a 14 horas.



Solsticio folk Guadalajara

2014

Beltaine

21,30 horas

Skerryvore

23,00 horas

28 de junio

Merendero del
Parque de San Roque



El Patronato Municipal de Cultura concede subvenciones a 41 asociaciones culturales

El Consejo Rector del Patronato Municipal de Cultura ha aprobado, en una decisión anónima, la concesión de subvenciones para un total de 41 asociaciones culturales de la ciudad, que se han acogido a la presente convocatoria realizada para este año. La cantidad global destinada a estas ayudas alcanza la cifra de 70.000 euros, 3.000 más que en el año 2013. Desde la

Concejalía de Cultura, Isabel Nogueroles, ha destacado el esfuerzo realizado para atender en la medida de lo posible todas las peticiones realizadas por las distintas asociaciones. El objetivo final de las ayudas es el de contribuir al desarrollo de las distintas iniciativas que se llevan a cabo en la ciudad para dinamizar su tejido cultural.

La 10ª Reunión de Atletismo Club Quirón homenajea a Julián Marco Marigil

Se celebra el sábado día 7 en las pistas de la Fuente de la Niña

La 10ª Reunión de Atletismo Club Quirón, dedicada en esta edición a la memoria de Julián Marco Marigil, destacado deportista de Guadalajara fallecido hace unos meses, tendrá lugar el sábado 7 de julio en las pistas de la Fuente de la Niña.

Esta tradicional prueba, incluida en el calendario regional de atletismo, "tiene este año un significado especial", tal y como señalaba el concejal de Deportes Eladio Freijo durante el acto de presentación, recordando la dilatada trayectoria deportiva y profesional del desaparecido atleta.

Marco Marigil reunió, entre otros muchos títulos, los de subcampeón de España universitario y segundo español del año en 1966; subcampeón de pista cubierta en el mismo año y recordman de España de relevos 4x100, en 1970. Fue internacional con España en doce

ocasiones y participó en la Universiada de Turín en 1970. Ostentó, entre otros, los cargos de delegado provincial del Consejo Superior de Deportes de Guadalajara. Fue presidente y vicepresidente de la Federación Madrileña de Atletismo y recibió las medallas al Mérito Deportivo de Madrid y de Guadalajara.

La 10ª Reunión de Atletismo, prueba organizada por el Club Quirón y patrocinada por el Ayuntamiento de Guadalajara, contará con la participación de más de 240 atletas. Se celebrará a partir de las 16.30 horas, en las pistas de atletismo de la Fuente de la Niña.

Exhibición de triple salto a cargo de los campeones del mundo de la Selección de Cuba

La mayoría de las pruebas son escolares. Habrá carreras de velocidad, de corta y media distancia, un concurso de longitud y unas carreras de relevos mixtos. El plato fuerte de la cita



Este evento fue presentado por Eladio Freijo./J.R.

serán las dos pruebas finales de 100 metros y la exhibición de triple salto a cargo de dos atletas cubanos, campeones del mundo, respectivamente, de pista cubierta y de la categoría cadete.

I Campeonato Internacional de Qi Gong Deportivo

En el polideportivo municipal David Santamaría

El próximo sábado día 7 de junio se celebrará en las instalaciones del polideportivo municipal David Santamaría el I Campeonato Internacional de Qi Gong Deportivo "Ciudad de Guadalajara". Dará comienzo a las 10 de la mañana y la entrada al pabellón será gratuita para todo aquel que quiera disfrutar de esta disciplina oriental.

Contará con 45 participantes procedentes de Alemania y España principalmente. Habrá representantes de las comunidades de Madrid, Castilla-La Mancha, Canarias, Asturias, Cataluña, Valencia y Andalucía. En el desarrollo de las pruebas participarán seis árbitros y ocho organizadores.

El Qi Gong, -se pronuncia chi kung-, es un ejercicio que se basa en técnicas de la medicina tradicional china en la que se combina respiración, posturas corporales y poder mental.

IV Campeonato Nacional de Clubes ANFS

Los días 28 y 29 de junio, Guadalajara acogerá el IV Campeonato Nacional de Clubes ANFS (Asociación Nacional de Fútbol Sala). Participarán 24 equipos masculinos y cerca de 16 equipos, lo que supondrá la presencia en nuestra ciudad de unas quinientas personas durante los días de la competición.

El torneo se disputará en dos fases, la primera una liguilla por grupos, en la que

se clasificarán los primeros de cada serie, y la segunda, formada por los cuartos, semifinales y final, que se disputará por el sistema de eliminatoria directa.

Los pabellones municipales David Santamaría y el Palacio Multiusos de Guadalajara serán los escenarios que acogerán un campeonato en el que el Ayuntamiento de Guadalajara colabora con la ANFS en su organización.

Eternal Running



1.400 personas participaron en la II edición de la Eternal Running, celebrada el pasado 1

de junio, con salida y llegada en las pistas de la Fuente de la Niña.

Empieza la temporada de verano en la piscina municipal de San Roque

La piscina de San Roque abre sus puertas el sábado 7 de junio, con el inicio de la temporada de verano. Con sus instalaciones perfectamente adecuadas para ello, su horario será de 11.00 a 21.00 horas.

Los precios para poder disfrutar de la

misma son los siguientes:

- Entrada adulto (desde 13 años): 5,15 euros.

- Entrada infantil, tercera edad (desde 60 años) y discapacitados: 2,60 euros.

- Bono de 20 baños adulto: 55,65 euros.

- Bono de 20 baños infantil, tercera edad y discapacitados: 27,95 euros.

- Guadabono mayores de 18 años: 29,90 euros.

- Guadabono jóvenes (de 13 a 17 años), tercera edad y discapacitados: 14,95 euros.



La piscina de verano abre el 7 de junio./Gu30D

Criterion Nacional de Esgrima en el Multiusos

El Palacio Multiusos de Aguas Vivas acogerá los días 14 y 15 de junio la celebración del Criterion Nacional de Esgrima, que comprenderá las categorías desde base hasta juvenil. Esta nueva cita deportiva de carácter nacional que se celebra en Guadalajara contará con la participación de más de seiscientas personas en total, entre deportistas, técnicos y aficionados a este deporte. El sábado, día 14, la competición tendrá lugar desde las 9.00 a las 21.00 horas, teniendo el domingo únicamente horario de mañana, de 9.00 a 14.00 horas, cuando finalice la cita.

Fase final del Torneo de Fútbol 7 "Alejandro Mozas"

El 12 de junio finalizará el Torneo de Fútbol 7 Ciudad de Guadalajara "Alejandro Mozas". Este año cuenta con la participación de 1.600 jugadores de todas las categorías de la especialidad. Los distintos encuentros se están celebrando en los campos del Jerónimo de la Morena y en los anexos del Pedro Escartín. En total se apuntaron a participar 52 equipos, 5 de ellos de la categoría femenina.

En el grupo senior cuenta con 16 equipos; 4 de la categoría cadete, 5 infantil, otros 6 de las categorías alevín y benjamín y 5 prebenjamines y 5 equipos categoría femenina.

El Ayuntamiento de Guadalajara y la Concejalía de Deportes apoyan la competición y colaboran como cada año en la organización de esta importante cita deportiva de la ciudad. El jueves día 12 de junio, a partir de las 18.00 horas, se celebrarán las distintas finales.



Participantes de todas las edades./Gu30D

30 días Guadalajara

EDITA: AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA
PLAZA MAYOR 7, 19001 GUADALAJARA,

EMAIL: guadalajara@guadalajara30dias.es
PAGINA WEB: www.guadalajara30dias.es

IMPRESOR: BOKERIAS CANALES
DEPÓSITO LEGAL: GU-090-2013

BMW Serie 3
Essential Edition



AutoPremier

¿Te gusta conducir?



AHORA, PUEDES

Puedes comprar una casa, pero no un hogar. Puedes comprar un reloj, pero no tiempo.
Puedes comprar un libro, pero no conocimiento. Puedes comprar sexo, pero no amor.
Puedes comprar un coche...

BMW Serie 3 2L diésel Essential Edition con el equipamiento que necesitas.

Faros bi-xenón, sensor de aparcamiento delantero y trasero, sistema de manos libres
Bluetooth con conexión USB, llantas de 17" y control de crucero.

BMW SERIE 3 2L DIÉSEL ESSENTIAL EDITION DESDE 27.900 €

Financiando con BMW Bank y con Plan PIVE 5 incluido

AutoPremier

P.º de la Estación, 23
Tel.: 949 21 09 60
Guadalajara

www.autopremier.bmw.es

P.V.P. para 316d 2L diésel Essential Edition 27.900 €, (transporte, descuento, impuestos y Plan PIVE incluidos) financiando con BMW Bank GmbH, S.E. (según condiciones contractuales) con un plazo mínimo de 36 meses, permanencia mínima de la financiación de 24 meses e importe mínimo a financiar de 13.000 €. Impuesto de matriculación (IEDMT) calculado al tipo general. Oferta válida para pedidos generados hasta el 30/06/2014. Modelo visualizado con equipamiento opcional.

Consumo promedio: desde 4,1 hasta 4,6 l/100 km. Emisiones de CO₂: desde 109 hasta 120 g/km.

